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cora compiuto i 50 anni di età, dovranno 
sempre rimanere privi di ogni assistenza 
pure quando, col volger degli anni, diven-
terà più dura ad essi la vita e più sentita 
sarà la mancanza di colui dal quale vi aspet-
tavano appoggio ed aiuto. {L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Monte martini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro del tesoro, per sapere se non creda 
umano passare il caro-viveri anche ai pochi 
e vecchi veterani ancora superstiti delle 
campagne dell'indipendenza, ai quali non 
possono bastare le 200 o 300 lire annue che 
rappresentano la gratitudine del Paese. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Montemartini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della giustizia e degli affari di 
culto, per sapere se non creda sollecitare la 
riforma della tariffa civile e penale. (L'in-
terrogante, chiede la risposta scritta). 

« Cappellotto ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sapere 
se non credano equo concedere al più presto 
una sessione straordinaria, con effetto re-
troattivo per l'iscrizione nei corsi del cor-
rente anno scolastico, agli studenti che in-
terruppero gli studi per causa del servizio 
militare, che non poterono usufruire di ses-
sioni precedenti all'ultima, e che siano stati 
rimandati in meno di metà delle prove di 
esame, e ciò in considerazione della conve-
nienza di risparmiare loro il grave danno 
della perdita dell'anno scolastico, quando 
l'esito in maggior parte favorevole dell'unica 
sessione cui poterono presentarsi è presun-
zione fondata di seria preparazione. (Gli in-
terroganti chiedono la risposta scritta). 

«•Cappellotto, Schiavon, Arrigoni, Ursi, 
Eodinò, Camera Salvatore, Piva, 
Conti, Curti, Zileri Ba i Verme, Grandi, 
Negretti, Cavazzoni, Galla, Farioli, 
Ciriani, Brancoli, Corazzin, Brusasca, 
Sandroni, Bosco-Lucarelli, Bazoli ». 

s 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della giustizia e degli affari di culto, 
per sapere se intenda di provvedere subito 
a. integrare il personale della pretura di An-
dria con la nomina di un vice-pretore di 
carriera e col completare il mimerò dei vice-
cancellieri, affinchè si liquidi un arretrato 
di circa mille processi penali pendenti, e il 

corso della giustizia sia quale si deve ad un 
centro di 70 mila abitanti. (L'interrogante• 
chiede la risposta scritta). 

« Ursi ». 

,« I sottoscritti chiedono d'interrogare 
ministri dei lavori pubblici e dell'industria 
e commercio, circa lo scarsissimo numero 
di carri ferroviari chiusi assegnati alla Si-
cilia con grave danno dell'economia nazio-
nale causato dal deterioramento che nel 
trasporto in carri aperti subiscono merci 
importantissime per il nostro commercio 
internazionale, quali gli agrumi e le noc-
ciuole. Ad aggravare maggiormente il danno 
è intervenuta una recente assurda disposi-
zione che proibisce per tutto il mese di no-
vembre l'utilizzazione dei copertoni,» ad ec-
cezione soltanto di quelli chee servono a 
carri trasportanti concimi chimici. (GVinter-
roganti chiedono la risposta scritta). 

« Gentile, Finocchiaro-Aprile ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell'interno, per sapere se approva l'o-
perato .spassionato e intelligente esplicato 
dal commissario di pubblica sicurezza di 
Bovato, signor Gaitani, per dirimere la ver-
tenza tra operai ed industriali bottonieri in 
Palazzolo sull'Oglio il 29 settembre 1920, 
conforme l'articolo 72 del regolamento di 
pubblica sicurezza del 30 agosto 1909; opera 
esplicata per esigenze d'ordine pubblico e 
per incarico ricevuto dal sottoprefetto di 
Chiari che condusse ad una pacifica e sol-
lecita conclusione. (L'interrogante chiede ìa 
risposta scritta). 

« Salvadori Guido ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro deUa giustizia e degli affari di 
culto, per sapere se creda provvedere alla 
nomina dei pretori nei mandamenti di Monte-
scaglioso e Pisticci, ove con gravissimo 
danno, da moltissimo tempo, mancano i tito-
lari. (L'interrogante'chiede la risposta scritta). 

« De Buggieri ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle finanze, per sapere se le re-
centi disposizioni relative alla concessione 
del caro-vivere fatta ai pensionati dello Stato, 
ai pensionati iscritti nelle varie Casse pen-
sioni ed altri, si intendono estese anche alle 
vedove dei ricevitori del lotto, e nel-caso 
negativo perchè voglia esaminare se non sia 
il caso di promuovere un egual provvedi-


